
第５回 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会 

会議録 

 

 

日 時 ：平成２３年２月２３日（水） 午後７時から午後８時３０分まで 

場 所 ：府中市第２庁舎３階 第２会議室 

出席者：森川会長、阿保副会長、植松委員、小島委員、小谷委員、島中委員、 

     下條委員、事務局（生涯学習スポーツ課 安齋、石井、小林） 

傍聴者：岡野 昌弘氏、川窪 隆一氏 

 

１． 会議次第 

以下の次第で会議が進行された。 

(1) 開会（会長挨拶） 

(2) 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会中間報告について(案) 

(3) その他（日程調整及び諸連絡） 

(4) 閉会 

 

２． 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会中間報告について(案) 

主な内容は次のとおり。 

・府中市スポーツ振興推進計画の見直し及びスポーツ施設の管理運営などについて、

当協議会で最終的に報告をいただくことで再確認した。 

・とくに、平成２２年度の中間報告では主に郷土の森総合体育館を中心とした府中市内

スポーツ施設の維持管理、指定管理者制度導入に関することなどについて報告をいた

だくことで再度確認をした。 

・市内を５または６地域に分け、それぞれの「圏域」に属する小学校・中学校・「地域体育

館」の設置状況を検討・分析することでスポーツ振興戦略を考えていく。 

 

３． 主な意見・決定事項 

決定事項は以下のとおり。 

・「原案」執筆のために小グループ編成による個別討議及び作業の実施を行う。小グル

ープ編成及び分担については以下のとおり。 

【Aグループ】 

① 郷土の森総合体育館及び周辺施設の維持管理・指定管理者制度導入についての

検討。 

② 郷土の森体育館の移設改修についての検討。 

(千葉委員、小谷委員、下條委員) 



【Bグループ】 

③ 地域体育館の維持管理、指定管理者制度導入についての検討。 

(森川会長、島中委員) 

【Cグループ】 

④ 府中市民球場及び周辺スポーツ施設の維持管理・指定管理者制度導入についての

検討。 

(阿保副会長、小島委員、植松委員) 

   【全体としてまとめること】 

⑤ 現振興計画の「４本の柱をつなぐスポーツ施設の整備」取組計画について今後検討

すべき課題について。 

 

・森川会長、阿保副会長に全体をフォローしていただき、平成２３年３月２８日の最終調

整会議までに報告をまとめていく。 

・中間報告に必要資料については、事務局で用意をする。 

 

以上 


